

Construcción y entrega de juegos para niños

Escrito por Administrador

Sábado, 23 de Julio de 2016 00:00

{besps}secretariageneral23072016|width=215|height=161{/besps}

A través de un convenio suscripto entre la Municipalidad de Roque Pérez y la escuela de enseñanza técnica N° 1 con los alumnos de 7º año para desempeñar las prácticas profesionalizantes a cargo del profesor Julián Rodríguez, llevaron a cabo la construcción de juegos para niños. Las primeras entregas de estos juegos fueron para el Centro Educativo Complementario N° 801 y para los jardines de infantes N° 903 y N° 905. Los juegos actuales serán para la localidad de Carlos Beguerie.